

みんなで作るう安心のまち

本市の犯罪認知件数は平成27年で345件でしたが、平成28年では430件と増加しました。その中で、自転車盗難や万引きなどの窃盗件数の割合が、非常に多く占めています。

犯罪の防止や青少年の育成に努めるなど、明るく住み良いまちづくりのため活動している防犯協会を紹介します。

防犯協会の活動紹介

「一軒一灯」の推進、防犯知識の普及、各種犯罪被害の防止、青少年の非行防止と健全育成など、犯罪のない明るく住みよいまちづくりのため、市内5地区(東、西、南、北、浦戸)が防犯活動に取り組んでいます。

青色防犯パトロール

青色回転灯を付けたパトロール車で、犯罪発生の抑止と広報巡回による防犯意識の向上に努めています。



東部防犯協会では、定期的に青色防犯パトロールや警察、各地区防犯協会と連携した地域安全パトロールを行っています。そのほか、塩竈みなと祭などのイベントでの警戒パトロールを行うなど、みんなで地域を守る意識を持ちながら活動しています。犯罪被害に遭わないように、一人ひとりが防犯意識を持ちましょう。



塩竈市東部防犯協会
会長 狭間 識さん



自転車盗難抑止活動

駅の駐輪場で、施錠や防犯登録の状況を確認し、必要な対応を所有者に促しています。防犯登録を行い、施錠を2重ロックにしましょう。

☎市民安全課市民生活係 ☎355-6486

シリーズ **今学校では...** 58

一中学区小中一貫教育

～未来に羽ばたく
塩竈っ子のために～



一中陸上部の生徒が小学校の運動会に向けて、児童にバトンパスを指導しました。

市内では小中一貫教育が始まり、1学期が過ぎました。一中学区では、一中と一小、二小が連携し、取り組んでいます。

1学期では、乗り入れ授業(中学校の教員が小学校の算数の授業で指導したり、反対に小学校の教員が中学校の数学の授業を指導したりする)や行事での交流、小中の教員による情報交換を実施してきました。今後もさらに充実した実践を進めていきます。



小学校での小中合同のあいさつ運動

☎学校教育課学校教育係 ☎365-3216